

□ CONCOURS DE LA RÉSISTANCE Louise Lamiche décroche le premier prix



Louise Lamiche a été récompensée lors d'une cérémonie qui s'est déroulée le 27 mai à la préfecture.

Photo DR

Élève au lycée Edmond Perrier de Tulle, Louise Lamiche de Lagraulière, a décroché le premier prix départemental lors du Concours National de la Résistance et de la Déportation.

Ce premier prix lui a été remis par Bertrand Gaume, préfet de la Corrèze, au cours de la cérémonie qui s'est déroulée le vendredi 27 mai. Récompense accompagnée d'un voyage à destination du Camp de concentration de Mauthausen en Autriche, proposé par Mme Rigon-Gouffault.

Pour rappel, Louise Lamiche avait obtenu le deuxième prix l'an dernier, alors qu'elle était élève de troisième du collège de Seilhac.